



## Presse Nationale

### > Politique



#### Nouvel an/ Message à la nation, Alassane Ouattara: « Je ne ménagerai aucun effort pour garantir la paix et la stabilité »

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a prononcé le traditionnel message à la nation, à l'occasion du Nouvel an. C'était dans la soirée du jeudi 31 décembre 2020. Le Chef de l'État a dressé le bilan de l'année écoulée et évoqué les perspectives pour 2021. En ce qui concerne la paix, le Chef de l'Etat a promis « de ne ménager aucun effort pour garantir la paix et la stabilité ».

### > Economie



#### Fourniture d'eau potable : Laurent Tchagba annonce les grands chantiers de 2021

Cette année, démarrera le projet d'alimentation en eau potable de la ville d'Abidjan à partir de la lagune d'Aghien, a annoncé le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, qui était hier l'invité de Radio Côte d'Ivoire pour le tout premier numéro de l'année de l'émission Les salons de Radio CI. C'est un projet inédit évoqué il y a seulement quelques années par les autorités gouvernementales. Il contribuera à sécuriser la production d'eau potable pour Abidjan sur plusieurs décennies, avec pour objectif de faire limiter la pression sur la nappe souterraine au risque que l'eau de mer n'entre dans la nappe.



#### Infrastructures routières : le bitumage de 1 313 km de routes et la construction de 33 ponts et échangeurs annoncés pour 2021

Le Président de la République Alassane Ouattara a, au cours de son message à la nation le jeudi 31 décembre 2020 à Abidjan, annoncé l'intensification des travaux d'infrastructures routières, avec un minimum de 1 313 km de routes à bitumer et la poursuite de la construction de 33 ponts et échangeurs pour 2021. Selon le Chef de l'Etat, en 2020, malgré les restrictions sanitaires dues à la Covid-19, plusieurs nouvelles routes bitumées ont été achevées sur l'ensemble du territoire national.



#### Croissance économique/ Le Président Alassane Ouattara : « l'économie ivoirienne est restée l'une des plus performantes dans le monde »

L'économie ivoirienne est restée l'une des plus performantes dans le monde, avec un taux de croissance évalué à 2 %, en dépit d'un environnement économique secoué par la crise sanitaire de la Covid-19, a déclaré le 31 décembre 2020 à Abidjan, le Président Alassane Ouattara, dans son message de Nouvel an. Selon Alassane Ouattara, ces performances s'expliquent par la bonne tenue du cadre macro-économique et la gestion rigoureuse des finances publiques. Des résultats qui ont permis à la Côte d'Ivoire de maintenir la confiance avec les partenaires au développement et des marchés financiers internationaux qui ont poursuivi leurs investissements.



#### Agriculture et pisciculture : 54 nouvelles PME et 1 122 emplois directs créés par l'Etat

Le dernier Conseil des ministres de l'année 2020 a adopté un décret portant ratification de l'accord de prêt de 6 milliards FCFA, conclu le 18 septembre 2020 entre la Banque d'investissement et de développement de la CEDEAO (BIDC) et la Côte d'Ivoire, en vue du financement partiel du Projet d'appui au développement des PME, dénommé Projet « Amorçage PME » en Côte d'Ivoire. Le financement, objet de cet accord, est destiné à soutenir le développement économique et social du pays à travers la densification du tissu des PME dans les régions et les districts du pays. Plus précisément, le projet doit permettre de revitaliser les 12 PME pilotes du programme « Amorçage de PME » et de mettre en place 54 nouvelles PME, notamment dans les secteurs de l'agriculture et de la pisciculture pour produire annuellement plus de 2 063 tonnes de tilapia, 5

> Société



### Saint Sylvestre dans les établissements sanitaires : Aka Ouélé auprès du personnel et des bébés

C'est une coutume. Chaque année, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, effectue une tournée des Centres hospitaliers universitaires (CHU) et hôpitaux généraux. L'objectif de cette visite était de s'assurer du bon fonctionnement du dispositif sanitaire mis en place la nuit de la Saint Sylvestre. Mais également faire des dons aux nouveaux nés. « Dieu nous a permis de rentrer dans le nouvel an. Nous avons voulu partager cette rentrée solennelle avec de nouveaux bébés. Nous souhaitons à ce jeune couple une bonne et heureuse année 2021 ainsi qu'à chacun de nous et à toute la population ivoirienne. C'est la raison de notre présence dans ce CHU d'Angré qui nous a donné beaucoup de satisfaction depuis qu'il fonctionne », a-t-il confié.



### Augmentation des cas positifs de la Covid-19, Dr Aka Ouélé alerte : « 60 % des nouveaux cas positifs ont moins de 30 ans »

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Ouélé, a animé le week-end dernier, une conférence de presse à son cabinet à Abidjan-Plateau, pour présenter la situation de la Covid-19 en Côte d'Ivoire et interpellé les populations ivoiriennes sur l'augmentation des nouveaux cas de contamination ces dernières semaines. « A la date 31 décembre 2020, la Côte d'Ivoire dénombre 22 490 cas confirmés de Covid-19 sur 258 506 échantillons testés. La moyenne d'âge des cas positifs est de 45 ans et les plus de 65 ans représentent 21%. Le nombre total de guéris est de 21 935 (98,6% de taux de guérison) », a confié le ministre. Selon lui, les analyses des données montrent que plus de 60% des nouveaux positifs sont âgés de moins de 30 ans. « La majorité des nouveaux cas a en commun des lieux festifs tels des restaurants, night clubs ou des événements artistiques », a-t-il révélé.



### Attaque du péage de Thomasset : après une visite sur le site, samedi, Diaby Lanciné (DG du FER) annonce le renforcement du dispositif sécuritaire

Le directeur général du Fonds d'entretien routier (FER), Diaby Lanciné, a visité, le samedi 2 janvier 2021, le poste de péage de Thomasset sur la voie menant à Adzopé. Il s'est agi pour M. Diaby de s'enquérir sur place des circonstances de l'attaque qu'a subie le poste dans la nuit du mercredi 30 au jeudi 31 décembre 2020 et faire des propositions en vue de renforcer le dispositif sécuritaire. Il a expliqué que des mesures seraient prochainement prises avec les autorités sécuritaires pour renforcer la sécurité sur le site et tous les autres postes de péage et de pesage.



### BTS : le dépôt des rapports prorogé

Bonne nouvelle pour les étudiants admissibles au Brevet de technicien supérieur (BTS), session 2020. Par un communiqué en date du 30 décembre 2020, la Direction des examens et concours (DEXCO) indique à tous les candidats inscrits à la soutenance des rapports de stage pour l'admission au BTS que la date limite de dépôt des rapports est prorogée jusqu'au 11 Janvier 2021, délai de rigueur. Conscients que cette mesure risque d'engorger le site de la DEXCO, les responsables de cette structure ont pris une importante mesure palliative. Il s'agit pour chaque étudiant de déposer ses dossiers dans un bureau de la Poste Côte d'Ivoire. L'étudiant devra veiller à ce que le cachet de la poste fasse foi.



### Réveillon du Nouvel an : les forces de défense et de sécurité ont veillé au grain

17 170 militaires, gendarmes et policiers déployés sur toute l'étendue du territoire national afin de permettre aux populations de passer à 2021 en toute sécurité. Dans la nuit du 31 décembre 2020, le chef d'Etat-major général, le général de corps d'armée Lassina Doumbia, le commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, le général de corps d'armée Alexandre Apalo Touré et l'administrateur général de Police, directeur général de la Police nationale, Kouyaté Youssouf ont effectué une tournée dans certaines communes de la ville d'Abidjan pour s'assurer que l'opération de sécurisation des fêtes de fin d'année baptisée "Mirador" était menée conformément aux consignes données à la troupe.

Vu sur le Net

> Politique

Législatives 2021 : top départ du dépôt des dossiers ce lundi 04 janvier

C'est ce lundi 04 janvier que s'ouvre le dépôt des candidatures pour les législatives 2021 en Côte-d'Ivoire, pour prendre fin le 20 janvier prochain, indique un communiqué de la Commission électorale indépendante (CEI). « Le président de la Commission Electorale Indépendante (CEI) porte à la connaissance de la communauté nationale que les candidatures à l'élection des députés à l'Assemblée nationale du 06 mars 2021, seront reçues dans la période allant du 04 janvier 2021 au 20 janvier 2021 inclus, selon les dispositions prévues aux articles 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79 et 80 du Code Electoral », stipule le communiqué.

## > Economie



### Anacarde : l'or gris de l'économie ivoirienne

Depuis 2015, la Côte d'Ivoire est devenue le plus grand producteur et exportateur mondial de l'anacarde, avec une production de 702 000 tonnes, soit 21% de la production mondiale. La valeur des exportations de l'anacarde made in Côte d'Ivoire, en 2016, était estimée à plus de 400 milliards FCFA. Chiffre qui a hissé cette culture au troisième rang des produits d'exportation les plus importants après le cacao et les produits pétroliers raffinés, et devant le caoutchouc, le coton et le café. Pour rappel, le gouvernement ivoirien a fixé le prix de la campagne 2020 à 400 F CFA/Kg.

## Agence de Presse

### > Société



### Covid-19 : 85 nouveaux cas et 17 guéris

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré dimanche 3 janvier 2021, 85 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 556 échantillons prélevés soit 5,5% de cas positifs, 17 guéris et zéro décès. A la date du 3 janvier 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 22 648 cas confirmés dont 21 998 personnes guéries, 138 décès et 512 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 262 407.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci

@gouvci.official

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.